



# 太鼓の響きを全身で感じて

津山市合併10周年記念加茂郷コンサート「鼓童交流公演」



6月27日、加茂町文化センター（加茂町塔中）で津山市合併10周年記念加茂郷コンサートが開催され、新潟県佐渡島を中心に国内外で活動する太鼓芸能集団「鼓童」が幻想的で迫力のある演奏を披露しました。ステージに上がって太鼓演奏を体験するコーナーもあり、参加者はドン、ドーンという太鼓の音の響きを全身で感じているようでした。

# きらめく 津山人

本格的にピアノを始めるきっかけは？  
5歳の時に自分から「ピアノがやりたい」と言ったようですが、幼少期は、ピアノが自分にとって特別な存在にまではなっていないかもしれません。  
15歳の時に、シヨパンの「ノクターン第13番」という曲を初めて聴き、この曲をただ演奏するだけでなく、自分のものにしたという気持ちに駆られ、ピアノに対する意識が目覚めました。  
単旋律の他の楽器と比較すると、10本の指で同時に音を鳴らすことができ、強弱の幅も広く、多くの可能性を秘めている楽器だと思っています。  
評価は練習の過程ではなく、本番の出来によって下されるといふ厳しい面もありますが、納得のいく演奏が出来ると達成感が大きいのも魅力ですね。

今後の目標は？  
ピアノを演奏することは自己実現の大切な手段の一つなので、ワークライフバランスをうまくコントロールし、研鑽を続け、レパートリーを増やしていきたいです。  
今回、津山交響楽団との共演という子どもの頃から夢が叶ったことから「諦めず、努力を続ければ夢は叶うんだ」ということを、音楽を通じて子どもたちに伝えていきたいですね。

津山がどんなまちになれば良いですか？  
津山から離れて暮らしていますが、いつも気になっていいるまちです。以前は作陽音楽大学があり、今も国際音楽祭が定期的に開かれ、優れた音楽家が育つ土壌を昔から持っているまちだと思います。その貴重な地域性を今後も大切にしていきたいですね。  
忙しい中でも、平日は2時間、休日は5時間の練習を行うという谷口さん。7月に行われた演奏会では、ソリストとして津山交響楽団と共演し、鳴り止まない拍手を受けていました。

ピアニスト  
兵庫県西宮市役所職員  
谷口 博章さん(堺町出身)  
兵庫県西宮市役所に勤務しながら研鑽を続け、国内外のコンクールで入賞するなど、高い評価を得ています。2005年には、著名な音楽家が多数輩出されているパリ・エコール・ノルマル音楽院の卒業資格を取得されました。



市内の歴史について学べ、天神人形も作れてすごくいい体験になりました

上野雅博、上野善子さん(南方中)

第1回 『親子の学校～ドキドキつやまっ子体験隊～』  
6月27日 津山東公民館(川崎)

## EVENT イベントインタビュー



津山交響楽団の演奏は心に染みる演奏でした

上野隼誠さん(津山中学校1年生)

津山交響楽団 第6回定期演奏会  
7月12日 ベルフォーレ津山(アルネ・津山7階)



津山にこんなすごい人がいたとは知らなかった。今後、研究が進んでもっと資料が増えれば良いですね

岡孝治さん(下高倉東)

津山洋学資料館夏季企画展「明治天皇の侍医頭 岡玄卿」  
8月23日(日)まで開催  
7月20日 津山洋学資料館(西新町)

植え付け体験楽しかったです。できたサツマイモを掘って、どうやって食べるか今から楽しみです

築澤幸秀さん、礼愛、心愛、優愛さん(美咲町)  
道の駅「久米の里」さつま芋の植え付け体験  
6月27日 道の駅「久米の里」南側圃場(宮尾)



## 学ぶ楽しさと地域の魅力再発見 大人のまなびい教室

7月10日、勝北陶芸の里工房(杉宮)で大人のまなびい教室が行われました。今回は、陶芸体験として、勝北地域の雄杉焼のランプシェードを作りました。参加者からは、「楽しい」「思っていたより難しい」などの声が聞こえていました。



## 暑い夏に涼しさを求めて 第18回 2015全日本地ビールフェスタin津山

7月11日から、津山の夏の風物詩・全日本地ビールフェスタin津山がアルネ・津山東広場周辺で始まり、多くの人でにぎわいました。参加者は、暑い夏に全国から厳選された地ビールを飲みながら涼を感じているようでした。



## 遊びながら涼を感じる かも☆あばウキウキDAY! ~夏あそびin阿波

7月13日、阿波児童館(阿波)で、かも☆あばウキウキDAY! が開催されました。今回初めて、阿波児童館と加茂児童館との合同で行われ、子どもたちは、水遊びやシャボン玉遊びなどに、夢中になって楽しんでいるようでした。



## ものづくりの楽しさを満喫 津山工業高等学校オープンファクトリー

7月20日、アルネ・津山(新魚町)やソシオー番街などで津山工業高等学校オープンファクトリーが開催されました。高校生が先生になり、スライム作りや木工工作などが行われ、子どもたちは、ものづくりの楽しさを満喫しているようでした。

